

## VW-Konzern liefert mehr als 8,2 Millionen Fahrzeuge aus

**Der Volkswagen-Konzern lieferte von Januar bis Oktober 8,24 Millionen Fahrzeuge aus. Das ist eine neue Bestmarke und ein Plus von fünf Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum. Noch nie zuvor in der Unternehmensgeschichte wurden in den ersten zehn Monaten eines Jahres mehr als acht Millionen Autos ausgeliefert.**

In Gesamteuropa verkauften die Marken des Konzerns seit Jahresbeginn 3,24 Millionen Modelle (+6,2 %). Davon entfielen 1,68 Millionen Einheiten (+8,0 Prozent) auf Westeuropa (ohne Deutschland). In Deutschland entschieden sich 1,02 Millionen Kunden (+5,8 %) für einen Neuwagen aus dem Konzern. In Zentral- und Osteuropa verkaufte Europas größter Autohersteller 535 200 Fahrzeuge (+1,7 %) Fahrzeuge. Im Einzelmarkt Russland sank der Absatz um 13,2 Prozent auf 217 600 Einheiten.

In Nordamerika verkaufte der Konzern per Oktober 728 700 Autos (-0,7 %), davon 489 100 Stück (-3,8 %) in den USA. In Südamerika ging der Absatz um 20,3 Prozent auf 604 100 Einheiten zurück. Das sind über 150 000 Autos weniger als im Vorjahreszeitraum. Auf Brasilien entfielen davon 470 700 Auslieferungen (-16,2 %). Steigern konnte VW dagegen die Auslieferungen im asiatisch-pazifischen Raum. 3,33 Millionen Einheiten bedeuten einen Zuwachs von 12,8 Prozent.

Die Kernmarke VW setzte 5,08 Millionen Pkw (+2,6 %) und 363 900 Nutzfahrzeuge (-3,9 %) ab. Audi verkaufte per Oktober weltweit 1,44 Millionen Autos (+10,1 %), Porsche 151 500 Stück (+13,8 %) und Skoda 865 100 Fahrzeuge (+12,5 %). Seat kommt mit 326 000 Verkäufen auf ein Plus von 10,5 Prozent. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Fahnen der Konzernmarken vor dem Verwaltungshochhaus am VW-Stammsitz Wolfsburg.

---



Volkswagen Logo.

---